

Vie de quartier

L'endroit où l'on habite a un rôle important dans notre intégration. On s'intègre dans le quartier grâce aux rencontres avec :

- nos voisins,
- les parents de l'école de nos enfants,
- les commerçants,
- les associations sportives.

Associations de quartiers

Différentes associations de quartiers existent à Sion :

Association Aproz tout un village (ATUV)

Association CAU

[Association des habitants de Champsec-Vissigen](#)

[Association des Habitants de Châteauneuf](#)

[Association des Habitants de la Vieille Ville de Sion](#)

Association des habitants du quartier de Pont-de-la-Morge

Association du quartier de la Blancherie

[Association Uvrier-St-Léonard 2030](#)

[Association du quartier de Platta](#)

Groupement des sociétés des Agettes

[Groupement des sociétés locales de Bramois](#)

[Groupement des sociétés locales de Salins](#)

Association de quartier Gravelone

Association Sous-le-Scex

Elles contribuent à la richesse de la vie locale. Elles organisent des activités et des rencontres. Elles réfléchissent ensemble aux besoins et problèmes rencontrés par les habitants du quartier.

Pour plus d'information, cliquez [ici](#)

Quartiers animés

Des animatrices et des animateurs de la ville de Sion se déplacent dans vos quartiers !

Ils s'installent dans un quartier. Ils établissent le lien avec la population. Ils écoutent les envies des jeunes et des moins jeunes. La section Accueil et Intégration participe à ce projet pour rencontrer la population migrante.

Pour connaître les dates et le lieu des prochaines animations, cliquez [ici](#).

Fête des voisins

Contactez vos voisins pour organiser la fête avec eux.

Donnez rendez-vous à vos voisins pour :

- Partager un moment ensemble
- Faire connaissance
- Mieux vivre ensemble dans votre quartier

Ne préparez pas la fête tout seul ! Parlez-en à vos voisins. Préparez la fête ensemble. C'est le meilleur moyen de faire venir du monde. Plus vous serez nombreux, plus le bouche-à-oreille fonctionnera. Partagez les tâches. Echangez des idées. La préparation en commun fait déjà un peu partie de la fête !

La fête peut se passer :

- Dans l'appartement de l'un des participants
- Dans la cour de l'immeuble
- Dans un jardin proche

Cette fête est promue en collaboration avec le centre de loisirs Totem-RLC et les associations des quartiers et des villages de la Ville de Sion.

Histoire

La fête des voisins est née à Paris en 1999. Ensuite toute la France et l'Europe ont commencé à organiser cette fête. 16 communes de Suisse ont organisé des fêtes des voisins en 2008. Au début, 10'000 personnes participaient à cette fête. En 2011, il y avait 12 millions de personnes. La Ville de Sion a commencé en 2009.

Inscription

- Inscription à travers le guichet virtuel ["Inscription à la fête des voisins"](#)

Vous n'avez pas d'accès à Internet ?

- Téléphonnez au 027 324 15 41 ou
- Envoyez un courrier à Accueil et Intégration, rue des Aubépines 27A, CP 2272, 1950 Sion

Où trouver le matériel nécessaire ?

- Matériel à imprimer (carton d'invitation, affiches) ci-dessous sous la rubrique « DOCUMENTS » dès le début mai.
- Auprès de la Ville de Sion, Accueil et Intégration, rue des Aubépines 27A (027 324 15 41).
- Chez Edelweiss Market :
 - Edelweiss Market de Châteauneuf-Sion, Av. Maurice-Troillet 109, 1950 Sion.
 - Edelweiss Market de Platta, Rue du Mont 19-21, 1950 Sion.
 - Edelweiss Market de Bramois, Rue du Vieux-Village 27A, 1950 Sion.

Préparez une petite affiche (ou téléchargez-la sur notre site) et accrochez-la à l'entrée de votre immeuble ou dans un endroit où tout le monde peut la voir. Cela permet d'informer vos voisins.

En bas de l'affiche, écrivez **votre prénom, l'heure et le lieu** de la fête.

Ensuite, mettez les petites cartes d'invitation dans les boîtes aux lettres ou donnez-les directement à vos voisins. Cela permet de faire connaissance et de leur expliquer la fête.

Ils auront alors plus envie de venir !

Affiche

Vous pouvez préparer une petite affiche ou en télécharger une sur notre site.

Vous pouvez fixer l'affiche dans l'entrée de votre immeuble ou dans un autre endroit pour informer vos voisins.

Inscrivez sur l'affiche :

- votre nom,
- l'heure,
- le lieu de la rencontre.

Conseils pour organiser la fête

- Lieu

Organisez la fête dans les espaces communs de l'immeuble. Ce sera rassurant pour les gens qui connaissent peu de monde. Et les voisins qui n'avaient pas prévu de venir à la fête s'arrêteront en rentrant !

Vous habitez dans une maison individuelle ? Pensez à un emplacement visible depuis la rue ou signalez clairement le chemin de votre jardin.

Vous avez choisi un lieu privé ? N'oubliez pas de demander les autorisations (concierge, propriétaires, etc.).

Pensez au mauvais temps. Où est-ce que vous pourrez vous mettre s'il pleut ?

- Horaires

Votre fête peut commencer à 17h quand les enfants rentrent de l'école. La plupart de vos voisins n'arriveront pas avant 18h-19h à cause du travail. Il faut finir la fête avant 22h ou continuer chez vous sans déranger les voisins qui sont rentrés chez eux !

- Boissons - nourriture

Chaque voisin apporte une boisson ou une spécialité à manger. Vous pouvez noter sur les cartes d'invitation qui amène quoi (sucré, salé ou boissons)

- N'oubliez personne !

Pensez à des activités pour les enfants. Pensez à prévoir des boissons et de la nourriture pour les enfants.

Intégrez les jeunes dans l'organisation de la fête. Par exemple pour la musique ou pour une activité qui leur plait.

Certains de vos voisins ne parlent pas bien le français ? Expliquez-leur le principe de la fête. Proposez à vos voisins d'origine étrangère de faire découvrir une spécialité de leur pays. Une invitation en différentes langues existe.

Les personnes âgées hésitent parfois à participer. Encouragez-les à venir à la fête.

- Faites connaissance

Mettez les invités à l'aise. Allez à leur rencontre dès leur arrivée. Présentez-leur les voisins que vous connaissez déjà.

La fête est une occasion idéale pour rencontrer et discuter avec

- des personnes qui n'ont pas le même âge que vous,
- qui travaillent dans un domaine différent,
- qui ont une autre culture.

Vous attendez beaucoup de monde ? Vous pouvez acheter des étiquettes autocollantes. Les voisins pourront inscrire leur prénom sur l'étiquette et la coller sur leur poitrine. Cela aidera à commencer une discussion.

[Pour plus d'informations, cliquez ici](#)